

Compte rendu de l'assemblée du 14 juillet 1911, a.m.

Sont présents: M. Ainey, président: MM. Lachapelle et Dupuis.

1.—Une délégation de citoyens, composé de MM. l'abbé Dubois, M. l'Ech. Lavallée, MM. Alphonse Racine, L. J. O. Beauchemin, Daoust, Armand Chaput et Finley, se présente devant le Bureau et soumet une requête pour le prolongement du Boulevard St-Laurent, jusqu'au fleuve.

M. le Commissaire Lachapelle déclare aux délégués que le Bureau est sympathique à leur demande et que s'il peut trouver un moyen raisonnable de régler cette question, en protégeant les intérêts du public, il fera une recommandation au Conseil.

2.—Soumis un rapport de la Commission des Services électriques de la Cité de Montréal, sur les besoins de la première installation de ladite Commission.

Résolu: D'accuser réception dudit rapport et de le référer à l'Avocat Consultant de la Cité pour rapport.

3.—Soumise une communication du Secrétaire du Conseil des Métiers et du Travail, transmettant une lettre des employés civiques au sujet des heures de travail et du prix payé aux gardiens et aux journaliers.

Résolu: D'informer le Secrétaire dudit Conseil que sa lettre a été soumise au Bureau des Commissaires, mais que la position financière de la ville ne lui permet pas de remédier à l'état actuel des salaires des gardiens de l'Aqueduc et des journaliers de la Voirie, et que le congé du samedi après-midi demandé par les employés civiques ne pourrait, à tout événement, être accordé qu'aux employés permanents mentionnés au budget.

4.—Le Surintendant de l'Incinération transmet une demande de l'Inspecteur Howard, pour un congé de deux mois pour cause de maladie et recommande que le nom dudit inspecteur soit porté sur la liste de paie pendant le temps de sa maladie.

Résolu: D'accorder un congé d'un mois audit Inspecteur Howard et d'autoriser le Trésorier de la Cité à lui payer son salaire pendant ledit mois, cette résolution étant adoptée par suite du fait que ledit Inspecteur a rendu de bons services à la ville.

5.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs au sujet de la solidité de la plateforme du square Bellerive par suite du récent incendie qui a détruit une partie de ladite plateforme.

Résolu: De demander à l'Ingénieur Consultant d'envoyer un ingénieur examiner ladite plateforme et de faire rapport immédiatement sur ce qu'il y aurait à faire pour mettre ladite plateforme dans les conditions voulues pour que le public en ait le bénéfice.

6.—Les documents suivants sont soumis et référés au Département en Loi pour rapport.

1o. Protêt de la Linton Apartments Limited et The Consolidated Realty Co. Ltd au sujet de dommages causés par la construction de l'égout de la rue Sherbrooke.

2o. Lettre de M. Chas. M. Hays, président du Grand Tronc, au sujet des traverses à niveau pour la Cie Lachine, Jacques Cartier & Maisonneuve Ry.

3o. Rapport du Surintendant de l'Aqueduc au sujet des charges spéciales pour la collection de la taxe d'eau.

4o. Pétition de la Canada Cement Company au sujet de l'expropriation de terrains pour l'ouverture de la rue Vinet.

7.—Le Surintendant des Marchés recommande le transfert de l'étal portant les Nos 1. 1-65 dans le Marché Bonsecours, de Wilbrod Gauthier à M. Ernest Brabant.

Résolu: En conséquence.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

Report of meeting held the 14th., July 1911, A.M.

Present: Messrs. Lachapelle and Dupuis, Mr. Ainey in the Chair.

1.—A delegation of citizens, composed of Revd. Mr. Dubois, Ald. Lavallée Messrs Alphonse Racine, L. J. O. Beauchemin, Daoust, Armand Chaput and Finley appeared before the Board and submitted a petition asking that St. Lawrence Boulevard be extended to the river.

Commissioner Lachapelle declared to the delegates that the Board were in favor of said improvement and that if they could find a way to settle this matter, while protecting public interest, they would recommend the same to the Council.

2.—Submitted a report from the Electrical Commission of the City of Montreal on the amount required for the preliminary work of said Commission.

Resolved: To acknowledge receipt of said report and to refer the same to the Consulting Attorney for a report.

3.—Submitted a communication from the Secretary of the Trades and Labor Council, transmitting a letter from the Civic Employees anent the working hours and the wages paid to watchmen and laborers.

Resolved: To inform the Secretary of said Council that his letter has been submitted to the Board of Commissioners, but that the financial position of the City does not allow them to readjust the salaries of the watchmen at the Water-Works and laborers of the Road Department, and that the holiday on Saturday afternoon, asked for by the Civic Employees could, at all events, be granted only to the permanent employees mentioned in the budget.

4.—The Superintendent of the Incineration Department transmitted a request from Inspector Howard, for a two months' leave of absence on account of illness and recommended that the name of said inspector remain on the pay list during his illness.

Resolved: To grant one month leave of absence to Inspector Howard and to authorize the City Treasurer to pay him his salary during that time; this resolution being adopted owing to the fact that said inspector has rendered the City good services.

5.—Submitted a report from the Superintendent of Parks anent the dangerous condition of the platform on Bellerive Square owing to the recent fire which destroyed part of said platform.

Resolved: To request the Consulting Engineer to send an Engineer to examine the said platform and report immediately on what should be done in order to put the same in a safe condition.

6.—The following documents were submitted and referred to the Law Department for reports. 1.—Protest from the Linton Apartments, Limited, and the Consolidated Realty Co., Ltd., anent damages resulting from the laying of the Sherbrooke street sewer. 2.—Letter from Mr. Chas. M. Hays, President of the Grand Trunk, anent the level crossings of the Lachine, Jacques-Cartier & Maisonneuve Ry. Co. 3.—Report from the Superintendent of the Water-Works, anent special charges for the collection of the water tax. 4.—Petition from the Canada Cement Company, anent the expropriation of lands for the opening of Vinet street.

7.—The Superintendent of Markets recommended the transfer of stall Nos. 1. 1-65 in Bonsecours Market from Mr. Wilbrod Gauthier to Mr. Ernest Brabant.

Resolved: Accordingly.

Adjourned

L. N. SENECAI,
Secretary.